



Pièces	4 Pièces
Superficie	69 m²
Référence	16_10594 LQ
Prix	440 000 €

Bandol

Appartement à vendre (83150)

Venez découvrir cet appartement au coeur de Bandol où tout est possible à pied; le port, la plage, les commerces, les restaurants,...en 4minutes vous serez là où vous le souhaitez ! Cet appartement de 69m2 se situe dans une résidence fermée. Il propose une cuisine indépendante suivie d'un cellier-loggia, 2 chambres, une SDE, un WC indépendant et un beau séjour salon lumineux de quasiment 30m2 qui donne sur la terrasse-balcon de 9m2 exposition Sud. Le logement bénéficie d'une cave et de places de parking à l'intérieur de la résidence sécurisée. Que ce soit en résidence principale, en ...

Come and discover this apartment in the heart of Bandol where everything is possible on foot; the port, the beach, the shops, the restaurants,...in 4 minutes you will be where you want! This 69m2 apartment is located in a gated residence. It offers an independent kitchen followed by a pantry-loggia, 2 bedrooms, a shower room, a separate toilet and a beautiful bright living room of almost 30m2 which opens onto the 9m2 south-facing terrace-balcony. The accommodation benefits from a cellar and parking spaces inside the secure residence. Whether as a primary residence, a secondary residence or ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate